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„Der Wolf bekleidet sich weiterhin mit dem 

Schafspelz, mehrt seine Macht und wird nicht 

wohlwollend sein…“ 

__________________________________________________ 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

26. JANUAR 2018 

 

Mein geliebtes Volk, 

ICH SPRECHE ZU DIR, MENSCHHEIT! ICH RUFE DICH, DOCH DU HÖRST MICH 

NICHT! 

 WIE ZU DEN ZEITEN VON SODOM UND GOMORRHA (1 Mo 19, 23-29), ALS 

ABRAHAM VERSPOTTET WURDE, SO SPOTTET IHR JETZT UND WOLLT MEINE 

TREUEN WERKZEUGE AUSLÖSCHEN. 

Mein Heiliger Geist steigt herab, um der Menschheit zu verdeutlichen, was der Mensch noch 

nicht versteht oder nicht zu verstehen bereit ist. 

Mein Heiliger Geist verdeutlich dies gegenüber den Demütigen, die Gutes tun möchten, die 

Mich lieben und Mir gehorchen. 

Der Mensch läuft im Kreis, ohne voranzukommen. Er wandelt auf den Spuren unheilvoller 

Sünden der Vergangenheit.  

 Dieses Übel wird durch die Erfindung gesundheitsschädigender Neuheiten, an denen 

der Mensch Gefallen findet, verschlimmert.  

Mein Volk,  

DU BESSERST DICH NICHT. DU FOLGST DEM WACHSENDEN WUNSCH, DAS 

BÖSE ZU ERFORSCHEN, UND MISSACHTEST MEINE AUFRUFE, UM ALSDANN 

TEIL DER FINSTERNIS ZU WERDEN, DIE DER TEUFEL DEM MENSCHEN BIETET. 

Um ein Gläubiger zu sein, reicht es nicht, zu sagen: „Herr, Herr!...“ (Mt 7,21). Ich habe euch 

zum Gehorsam ermahnt und doch verspottet ihr Mein Bitten. Manche, die die Heilige Schrift 

nicht kennen, wissen nicht, dass nur eine Familie vor der Vernichtung von Sodom und 

Gomorrha gerettet wurde: Die Familie des Lot, der aufgrund seiner Gerechtigkeit in den 

Augen Meines Vaters Gott gefällig war (vgl. 2 Petr 2, 6-8). Es wurde ihm aufgetragen, keines 
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seiner Familienmitglieder dürfe zurückschauen. Seine Ehefrau aber schaute zurück und 

verharrte in ihrem Ungehorsam (vgl. 1 Mo 19,26). 

WER NICHT GEHORCHT, WIDERSETZT SICH DEM WILLEN GOTTES UND 

HANDELT ENTGEGEN DEM, WAS UNSERE BARMHERZIGE LIEBE VERKÜNDET 

HAT. 

SO WAR ES, SO IST ES IN DIESEN ZEITEN UND SO WIRD ES IN ZUKUNFT SEIN. 

Ich sehe große Verwirrung unter den Menschen. Ich sehe große Sünden auf Erden. Ich sehe, 

wie der Mensch sich dem Bösen zuwendet und dabei Gräueltaten, Verirrungen, Morde, 

Ausschweifungen, Unzucht, Hurerei, Ehebruch, Missbrauch an Unschuldigen, Drogenmiss-

brauch begeht, Lügen verbreitet und Ich sehe die Dreisten, die in Unserem Namen schwören... 

(vgl. Mt 5,34). 

Geist und Denken des Menschen werden durch den Zorn vergiftet, der im Menschen keimt 

und wodurch er infolge der stetigen Vergiftung mit Übel, Eitelkeit, Drogensucht und 

Hochmut mit verhärtetem Herzen gegen seinen Nächsten handelt und vorgeht.  

Die Menschheit hat sich gegen Mich aufgelehnt und möchte nicht dem Guten dienen. Sie 

verschließt die Augen, um nicht die anzuhören, denen ich die Aufgabe übertrage, ihre 

Nächsten zu warnen. Ihr trotzt Mir, ihr braucht Mich nicht, ihr erweist Mir nicht die Ehre, die 

ihr Mir erweisen müsst. Diese Generation glaubt unverwundbar zu sein, doch sie wird zur 

leichten Beute des Teufels, wenn sie Meine Wege verlässt. 

Die Wahrheit wird abgelehnt. Mein Volk wird verachtet und beleidigt. Würde die Mensch-

heit die Wahrheit erlangen, so könnte sie zum Guten zurückkehren, zum Erfüller Meines 

Willens werden und schließlich mehr vom Himmel als von der Erde sein. 

In diesem Moment hat der Teufel es sich zur Aufgabe gemacht, Seelen ins Verderben zu 

ziehen. Die höllischen Legionen sind im Besitz jener, die ohne Mich sind. Die Geister des Bösen 

beherrschen die Wollüstigen, die sich nicht bessern, ebenso wie alles, was in ständigem 

Ungehorsam lebt. Die bösen Geister beherrschen diejenigen, die in ständiger Sünde leben und 

sich nicht bekehren möchten. 

DER TEUFEL VERFÜHRT DEN MENSCHEN NICHT ALLEIN AUS VERGNÜGEN, 

SONDERN WEIL SICH DEM MENSCHEN EIN AKT DER BARMHERZIGKEIT AUS 

UNSEREM HAUSE NÄHERT: DIE WARNUNG. 

Die Missachtung gegenüber der Bekleidung spiegelt den Zustand der Sünde wider, die der 

Mensch in sich tragen kann. Frauen kleiden sich wie Männer und Männer wie Frauen. Der 

Weg der Menschheit wurde zum Wohle einiger absichtlich abgeschnitten und die Menschheit 

hat dies befürwortet. 

DAHER FORDERE ICH EUCH AUF, EUCH EURER TATEN UND WERKE BEWUSST ZU 

WERDEN. DIE STÄNDIGE SÜNDE IST FÜR DIE SEELE VON GRÖSSTEM ÜBEL. Ihr 

müsst die moralische Ordnung in der Gesellschaft wiederherstellen, die moralische Ordnung 

im Einklang mit Unserem Willen, und ihr dürft gegenüber den Sünden nicht nachgiebig sein, 

die die Seele aushöhlen. Sünde ist Sünde, und wenn ihr weitermacht, ohne zu bereuen, wird 

diese Sünde euch von der Ewigen Herrlichkeit abhalten. 
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ICH BETRACHTE DIE ERDE VON AUSSEN UND SIE IST IM CHAOS VERSUNKEN. Der 

Mensch lebt in der Gegenwart und hält nicht inne, um an morgen zu denken. Der Mensch 

beeinflusst die Erde. Das Sündhafte des Menschen, das aus ihm entstammt, verändert die 

Umgebung des Menschen. Daher habe Ich euch zur Umkehr aufgerufen, zur Rettung der 

Seele, zur Vorbereitung, euch mit dem Hause Meines Vaters zu vereinigen, um zu Erfüllern 

und Botschaftern des Guten zu werden. Empfangt Mich und verehrt Mich, denn es gibt keinen 

größeren Gott als Mich. (vgl. Ps 86,8) 

Die Natur wehrt sich aufgrund der Neigung des Menschen, sich selbst und nicht Mich zu 

lieben. Die Menschen dulden die Sünde und manche wirken an der Sünde mit. Das ist 

schlimm. Mein Volk darf sich nicht so verhalten, wenn es sich des Bösen bewusst ist, das es 

verübt. 

Die Sünde beeinflusst das Umfeld des Menschen und verändert das, was im Leben des 

menschlichen Geschöpfes bislang segenreich war.  Ihr seid von denen umgeben, die sich 

darüber im Klaren sind, dass die Nutzung der Kernenergie eine beispiellose Hekatombe 

verursachen wird. So werdet ihr sie nutzen, ohne darüber nachzudenken. 

Die schädlichen Modestile derer, die sie entwickeln, führen zunehmend zum moralischen 

Verfall des menschlichen Geschöpfes. Die Frau kleidet sich unschicklich, indem sie ihren 

Körper schamlos entblößt. Der Mann trägt Frauenkleidung unter dem Druck der aufsässigen 

Gesellschaft. Die fehlende Einsicht zwischen den Menschen führt dazu, dass das menschliche 

Geschöpf an der augenscheinlichen Freiheit und Einsamkeit Gefallen findet. Tatsächlich nutzt 

der Böse dies aus, um die Schwächsten in die Irre zu führen, Familien zu zerstören und 

Gesellschaft und Menschheit zu destabilisieren. 

MEIN GELIEBTES VOLK, DIES IST DER MOMENT, UM DIE ERNTE EINZUHOLEN. 

WEICHT KEINEN SCHRITT ZURÜCK, BLEIBT STANDHAFT. 

So wie sich der Mensch gegen die Natur auflehnt, dringt diese in das Land ein und reinigt die 

Sünden, die wegen des verdorbenen Menschen auf dieser Erde lasten. 

SCHAUT IN DIE HÖHE, IHR WERDET EUCH WUNDERN. 

 HALTET INNE, SEHT DIE ZEICHEN DIESER ZEIT! ES GENÜGT NICHT, EIN 

SCHEINBAR GUTER MENSCH ZU SEIN. Die Erde wird sich bedroht fühlen und der 

Mensch wird auf die Knie fallen, manche, ohne aufrichtig zu sein. 

Italien wird leiden, in Vorahnung des Schmerzes der bevorstehenden Invasion.  Die 

Sünde ist zu einer gemeinschaftlichen, akzeptierten Sünde geworden. Wie nach einem 

Abkommen zwischen den Menschen wird sie mit großer Leichtfertigkeit verübt, wodurch 

das Niederbrennen Meiner Kirchen nicht mit Schrecken gesehen wird, sondern als ein 

Akt der Vorherrschaft des Menschen gegenüber Unserer Dreifaltigkeit. Meine Kinder 

werden verfolgt. 

Chile wird erneut leiden, Ecuador wird erschüttert werden. Vulkane werden den 

Menschen Furcht lehren. 

Mein Volk leidet unter denen, die vorübergehende Macht besitzen. Der Glaube Meiner 

Kinder wird auf die Probe gestellt werden, und Ich werde sie stärken, indem Ich ihnen 

Meine Engel schicke. 
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Einige Straßen werden schmelzen. Die Menschheit wird dieses Phänomen häufig 

erleiden. Seuchen werden aufgrund der genetischen Veränderung, der sich der Mensch 

unterworfen hat, zunehmen. 

Die Vereinigten Staaten leiden und werden erschüttert. Meine Kinder sind in 

Alarmbereitschaft. 

Aufgrund des Klimas werden Transporte für den Menschen schwieriger zu 

bewerkstelligen sein. 

Der Wolf bekleidet sich weiterhin mit dem Schafspelz, mehrt seine Macht und wird nicht 

wohlwollend sein. 

Mein Volk, Mein geliebtes Volk, 

SCHMERZERFÜLLT BETRACHTE ICH EUCH, EIN VOLK OHNE GOTT IST EIN 

VERLORENES VOLK! 

Eifert nicht denen nach, die im Bösen leben. Seid anders, kehrt sofort um! 

Ich segne euch, Ich schütze euch, Ich rufe euch auf, euch vom Bösen abzuwenden. Mein Segen 

sei mit euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern, 

Eine aufgrund der ständigen und zunehmenden Einflüsse der Medien, Moden und mehr 

verwirrte Menschheit... Wir sehen, wie die Tiere ihr Verhalten ändern, doch was tut der 

Mensch? Wir müssen dem Menschen zeigen, dass Gott nicht allen von uns die Zeit für 

Versöhnung schenken wird. Daher muss er jetzt handeln! Der Geist dringt in alle ein, doch 

wie viele sind ständig alarmiert und entfernen sich weiter? 

 „Der irdisch gesinnte Mensch aber lässt sich nicht auf das ein, was vom Geist Gottes kommt. Torheit 

ist es für ihn, und er kann es nicht verstehen, weil es nur mit der Hilfe des Geistes beurteilt werden 

kann.“ (1 Kor 2,14) 

Amen. 

 


